



[www.iusevillaciudad.org](http://www.iusevillaciudad.org) Julio 2015. Número 2.729 [comunicacion@iusevillaciudad.org](mailto:comunicacion@iusevillaciudad.org)

## **EL BLOG DE @ROJOSEVILLANO**

El portavoz de nuestro grupo municipal, **Daniel González Rojas**, bien conocido en las redes sociales por el nombre de su cuenta de Twitter, **@rojosevillano** se ha adentrado más allá de los 140 caracteres de esa conocida red social.

Desde el mes de mayo, González Rojas ha puesto en marcha un blog en el que ha ido generando nuevas entradas, donde desarrolla las opiniones que le merecen esas cosas de las que escribe.

Así, este nuevo espacio cibernético permite a Daniel extenderse de forma más reflexiva y más extensa para expresar más riqueza argumental y más referencia ideológica, significando una excelente herramienta política para comunicar y dar a conocer el porqué de sus razonamientos.

El rigor y la abundancia de datos –primero la información y luego la opinión- representa una de las reglas inquebrantables del blog de González Rojas. Algo que, desgraciadamente, escasea en el mundo de la opinión.

El blog ha ido ganando seguidores y prestigio, en la medida en que ya los medios de comunicación suelen reflejar las nuevas entradas, en tanto que toca temas importantes y los enfoca desde perspectivas diferentes al trabajo institucional que realiza en el Ayuntamiento como portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Unida.

[www.rojosevillano.es](http://www.rojosevillano.es) ofrece en la sección de agenda el calendario completo de su actividad, lo que representa una voluntad de transparencia poco común. En el blog se pueden ver las entrevistas y se le puede contactar directamente.

Desde esta hoja estamos seguros de que González consolidará su nuevo espacio en la red a través de este blog y de que conseguirá incrementar aún más su fiabilidad y credibilidad tal como ya posee en Twitter, donde cuenta con casi cuatro mil seguidores.

